



Rodrigo Chaves impulsa la nueva cárcel CACCO en Costa Rica

El presidente Rodrigo Chaves volvió a demostrar con hechos su compromiso firme por la seguridad de Costa Rica al presentar la construcción de la cárcel de alta contención CACCO, un proyecto moderno y visionario que marcará un antes y un después en el sistema penitenciario nacional.

La mega cárcel estará ubicada en el complejo de La Reforma, Alajuela, y contará con cinco módulos de máxima seguridad, con capacidad para más de 5.000 privados de libertad. El diseño incluye áreas médicas, espacios de visita, fortines de vigilancia y tecnología avanzada para mantener el orden y garantizar la seguridad.

Con una inversión estimada en ₡21.000 millones, el proyecto ya tiene el 40% del financiamiento aprobado por el Congreso, mientras que el 60% restante será incorporado en el presupuesto nacional del 2026. Esto refleja la gestión eficiente y la capacidad del Gobierno de Rodrigo Chaves para sacar adelante proyectos de gran impacto.

Además de ampliar la capacidad penitenciaria, el CACCO contribuirá a reducir el hacinamiento en otras cárceles, fortalecer la seguridad de los funcionarios penitenciarios y enviar un mensaje claro contra el crimen organizado. Para el presidente Chaves, esta obra es una prioridad estratégica en la defensa del orden público y la protección de las familias costarricenses.

El mandatario ha señalado que Costa Rica necesita soluciones reales, no promesas vacías, y el CACCO es prueba de que bajo su liderazgo se están tomando decisiones firmes y valientes. Este centro penitenciario será el más moderno de la región y consolidará la imagen de Costa Rica

como un país que actúa con determinación frente a los desafíos de seguridad.